

12月レポート✿

毎週水曜日はみんなでお世話の日 ✿

●3日（水）おれんじロードのコキア収穫

コキアでほうきを作るため、西御坊さんのコキアの抜き作業とマリーゴールドの剪定を行いました！もうすっかり季節が変わり、西御坊さんのコキアも茶色く変化しています。

ボランティアさんが落ち葉と剪定したマリーゴールドでかわいいハート型を作られました 😊



●10日（水）コキアの種取り

コキアの種取り作業をしました ✿

ブラシでコキアをシュッシュとこすると…たっくさんの種たちが落ちてきました ✨ また来年植えるのが楽しみですね 😊 🌟



●17日（水）コキアでほうきづくりの下準備

種取り作業を終えたコキアを、ほうき1本ずつの量で輪ゴムでまとめる作業をしました！

20日、24日にほうきづくりするときにみんなに喜んでもらえるといいね、と綺麗な形にまとまるよう頑張りました ❤️



●20日（土）子ども食堂にじいろキッチン×花壇PJ 「コキアでほうきづくり」

今月から子ども食堂にじいろキッチンにて花壇PJのコーナーを偶数月に実施することになりました！今回1回目は、今年刈り取ったコキアでほうきづくりを行いました ✨ コキアを布でまとめて、紐をくくり手作りのブーケを飾りとしてつけました 🌸

みんなオリジナルのかわいいほうきを作られました ✍

参加された方から「いい思い出ができた！」「かわいいほうきができる家に飾りたい！」との声が… 💜

活動が終了してから花壇PJのボランティアさんメンバーで、次（2月）の活動内容について作戦会議を 🌸



●24日（水）コキアでほうきづくり

フリースペースの時間にコキアでほうき作りをしました ✨

いつもボランティアで参加していただいている方のアイデアで今年も大盛況でした！

花壇プロジェクトで育てたお花から作ったドライフラワーを用いて、飾りとしてブーケも作り、かわいらしいほうきができあがりました 🌸 ✍

壁に飾ってもかわいくて、ほうきとしても使えて…！「どうやって使おうかな～？」とみなさん悩んでおられました 😊 素敵なほうき、ぜひご活用ください 💜

まだ大きいサイズのコキアが残っています… 次は何を作ろうかまた考えましょう ❤️

